
 

 

Buongiorno Prof. Marco Devecchi, 

                                                              con dispiacere, Le annuncio l'impossibilità da parte dell'AIPIN di inviare una 

sua rappresentanza alla conferenza Stampa di giovedì 25 luglio. L'AIPIN è un'associazione che si occupa ormai da 

vent'anni della divulgazione delle tecniche dell'I.N. per il recupero e la manutenzione del territorio. 
 

Cogliamo l'occasione per complimentarci con il socio ARCH. VITTORIO FIORE per le opere da lui progettate e 

realizzate e per ringraziarlo per il suo costante e tenace impegno nel diffondere le potenzialità dell'I.N. 

 

Colgo l'occasione per porgerLe cordiali saluti. 

 

 

DOTT. PAOLO AIMO  

Presidente AIPIN Sez. Piemonte – Valle d’Aosta 

 


